

Danielle Lappage

Danielle Lappage est née et a grandi dans la petite ville de Olds, en Alberta. Elle a obtenu un B.A. (2013) et une M.A. (2015) de l'Université Simon Fraser (SFU), ainsi qu'un diplôme en droit de l'Université de Calgary (2020). Elle est actuellement avocate à la Direction des services juridiques du ministère du Procureur général de la Colombie-Britannique.

Danielle elle a représenté le Canada lors de multiples compétitions internationales, dont les Jeux olympiques de 2016 et 2020 (2021). Au cours de sa carrière de lutteuse universitaire à SFU, elle a remporté trois titres nationaux universitaires. Elle a été membre de l'équipe nationale canadienne de lutte de 2006 à 2022.

Durant sa carrière de lutteuse, Danielle a défendu et représenté ses collègues athlètes à divers titres, notamment en qualité de représentante des athlètes au Conseil d'administration de l'Association de lutte amateur de l'Alberta et au sein du Groupe de travail sur la sécurité dans le sport de Wrestling Canada Lutte. Depuis qu'elle a pris sa retraite de la lutte, Danielle continue à être présente dans le milieu du sport amateur et de la lutte. Elle est actuellement entraîneuse bénévole de l'équipe féminine de lutte de SFU.

Durant ses temps libres, Danielle aime être active, que ce soit avec sa fille née récemment ou à la patinoire, à regarder l'équipe de hockey de son mari.